

WERDE MITGLIED IM e.V.!



Seit Jahrzehnten kämpfen Kleeblattfans für den traditionellen Vereinsnamen der SpVgg Fürth. Im Jahr 2018 bekommt dieser Kampf mit der Kampagne "Zurück zu den Wurzeln – Zurück zur SpVgg Fürth" einen Namen. Der traditionsreiche Fußballverein aus der Kleeblattstadt, dreimaliger Deutscher Meister und fünfmaliger Süddeutscher Pokalsieger, dessen Geschichte es verdient, erzählt zu werden. Die Rückbenennung als auch die Stärkung der Identifikation und Bindung zum Kleeblatt sind Ziele, welche die Kampagne seit jeher verfolgt.

Werde Mitglied im e.V. und unterstütze mit deiner Stimme die SpVgg Fürth. Sei auch du dabei und lass uns gemeinsam Geschichte schreiben!

Zurück zu den Wurzeln – Zurück zur SpVgg Fürth!

KONTAKT



www.zurueckzurspvgg.jetzt



zurueckzur@spvgg-fuerth.info



zurueckzurspvggfuerth



Zurück zur SpVgg Fürth



Zurück zur SpVgg Fürth